

November 1995

Congrégation du Saint-Esprit, quelques dates:

Follow this and additional works at: <https://dsc.duq.edu/memoire-spiritaine>



Part of the [Catholic Studies Commons](#)

Recommended Citation

(2019). Congrégation du Saint-Esprit, quelques dates. *Mémoire Spiritaine*, 2 (2). Retrieved from <https://dsc.duq.edu/memoire-spiritaine/vol2/iss2/18>

This End Matter is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in *Mémoire Spiritaine* by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.

Congrégation du Saint-Esprit, quelques dates :

Les fondateurs : Claude Poullart des Places (1679-1709).
Sa cause a été introduite à Rome en 1989.
François Libermann (1802-1852).
Il a été déclaré *Vénérable* en 1910.

Les fondations : Le Séminaire du Saint-Esprit : 27 mai 1703.
La Société du Saint-Cœur de Marie : 27 septembre 1841.
Union des deux sociétés : 28 septembre 1848.

Les Supérieurs généraux :

Claude Poullart des Places : 1703-1709.	Ignace Schwindenhammer : 1853-1881.
Jacques Hyacinthe Garnier : 1709-1710.	Frédéric Le Vasseur : 1881-1882.
Louis Bouic : 1710-1763.	Ambroise Emonet : 1883-1895.
François Becquet : 1763-1788.	Mgr Alexandre Le Roy : 1896-1926.
Jean-Marie Duflos : 1788-1805.	Mgr Louis Le Hunsec : 1926-1950.
Jacques Bertout : 1805-1832.	Francis Griffin : 1950-1962.
Amable Fourdinier : 1832-1845.	Mgr Marcel Lefebvre : 1962-1968.
Nicolas Warnet : 1845.	Joseph Lécuyer : 1968-1974.
Alexandre Leguay : 1845-1848.	Frans Timmermans : 1974-1986.
Alexandre Monnet : 1848.	Pierre Haas : 1986-1992.
François Libermann : 1848-1852.	Pierre Schouwer : 1992 -...

Béatifications : P. Jacques Laval (1803-1864), béatifié en 1979.
P. Daniel Brottier (1876-1936), béatifié en 1984.

Points de repère :

1^{er} janvier 1732 : Le Séminaire du Saint-Esprit s'installe au 13 rue des Postes, actuel 30 rue Lhomond, **maison mère** de la Congrégation.

30 juillet 1734 : Reconnaissance légale du Séminaire du Saint-Esprit.

1^{er} août 1901 : Le Conseil d'Etat reconnaît l'existence légale de la Congrégation.

1860-1900 : Création des Provinces en Europe et en Amérique du Nord.

1962-1965 : 45 évêques spiritains participent au Concile Vatican II.
La Congrégation compte alors plus de 5 000 membres.

14 septembre 1966 : La Maison généralice (le Supérieur général et son Conseil) .
s'installe à Rome. La maison mère reste la résidence du Supérieur provincial de France.

1976 : Création de la première Province en Afrique.

1990 : Création de la première Province en Amérique latine.